



LES ELECTIONS.

Sir Théodore donne une chasse au renard. Il a invité MM. Chapeau et Joly avec leurs meutes respectives: Plus d'un rusé matois sera dépisté par les chiens de Chapeau.

COUACS.

M. M... est père d'un petit garçon de huit ans qu'il a mis en pension.

Quoique très-intelligent, cet enfant est toujours en retenue et couvert de ponsus.

Un inspecteur de l'Université vient faire sa revue annuelle dans l'institution.

Il interroge le jeune M..., et témoigne son étonnement, en voyant son air déluré, sa petite tête admirablement conformée, que cet élève ne soit pas plus avancé.

Le jeune homme ne se mêle pas à la discussion; mais, quand l'inspecteur a causé avec le maître de pension, il s'approche de lui et d'un air de confiance:

— Ah ! c'est à la gymnastique que je vais vous épater.

Un marchand de gibier des environs de la halle, très-désireux de vendre deux perdreaux attendés depuis quelques jours à son étalage, voit arriver un client.

Immédiatement il lui offre les deux volatiles; le client recule d'horreur en se bouchant le nez d'une manière significative.

— Il sont frais ! dit en insistant le marchand, qui ne veut pas laisser partir l'acheteur les mains vides.

— Mais... cette odeur..., objecte le monsieur.

— Cette odeur ? elle vient de moi ! dit héroïquement le marchand de volaille, qui aime mieux s'accuser que de laisser soupçonner son gibier.

Les perdreaux attendent toujours.

On prétend que les requins sont très friands de la viande de chat.

Quel dommage que quelqu'un n'invente pas une méthode pour enseigner aux requins à grimper sur les toits des hangars et à marcher sur les clôtures !

La petite sœur du jeune Alphonse a tombé sur le nez. Elle s'est fait mal et elle a beaucoup pleuré. Sa mère lui dit de faire attention, car si cela lui arrive encore, elle pourrait bien se casser l'appendice nasal.

— Le beau malheur, dit Alphonse, Quel besoin a-t-elle d'un nez ? Elle ne se mouche jamais.

Depuis quelques temps, une foule de personnes s'arrêtent au grand magasin de M. C. Robert, 61 Rue St Laurent, à l'enseigne du gros Chapeau Rouge pour admirer le magnifique étalage de fourrures exposées dans les vitrines de ce magasin populaire. En effet il y en a pour tous les goûts, pour tous les prix enfin pour tout le monde. Allez donc faire votre choix à ce magasin et vous saurez nous dire que vous avez eu de belles fourrures à meilleur marché qu'ailleurs et apportez-y aussi vos vieilles fourrures, on les remet à neuf pour une bagatelle.

Ceci se passe dans une toute petite ville de province, où les industries sont très-rares. Par exemple, il n'y existe qu'un chapelier.

Un vieux grigou, qui a acheté un chapeau il y a quinze ans environ — est forcé d'assister à un mariage et de s'acheter un chapeau neuf.

Il est donc obligé de revenir, après quinze années, chez l'unique chapelier de l'endroit.

Il ne sait comment faire son entrée car il est un peu honteux de sa longue absence.

Enfin, après avoir longtemps rodé devant le magasin, il se présente joyeusement et s'écrie, avec une pétulance juvénile :

— Eh bien !... c'est encore moi !

Un serrement de mains vaut mieux qu'un serment de bouche.

Il y a des gens qui parlent toujours sur le même sujet, par exemple les gens qui parlent du nez.

— Marcel te trouve charmante, ma chère.

— J'ai toujours pensé qu'il avait beaucoup de goût.

La semaine dernière un grand rassemblement avait lieu sur la rue Ste Catherine, nous nous informâmes des causes de cet événement, on nous apprit qu'une dame était tombée en syncope à la vue des riches fourrures exposées dans les vitrines de MM. Dérome & Lefrançois, et en apprenant qu'elle pouvait les acheter à plus bas prix que partout ailleurs.

— Quel vilain enfant ! on n'est pas laid comme cela.

— C'est mon fils, monsieur.

— Il est bien gentil, et puis, il a l'air distingué.

On demandait à H..., noctambule impénitent, s'il avait jamais vu un lever du soleil.

— Oh ! très souvent, répliqua-t-il, il m'éclaire tous les soirs quand je rentre me coucher.

Le bohème D... qui fait de la peinture chaque fois qu'il a besoin d'un louis pour dîner (besoin d'autant plus impérieux qu'il déjeune rarement), a croqué hier le vieil avoué de la place Moncey.

Et, comme il ne sait pas quel titre il donnera au « tableau », son copain G... pour lui venir en aide, écrit sous le portrait du quinze-vingt : « Point de vue ! »

Achetez "LA MUSE POPULAIRE," le chansonnier en vogue.

BON A SAVOIR. Toutes personnes ayant des fourrures à faire réparer sont respectueusement informés qu'en allant chez Chs. Desjardins & Cie., rue Ste. Catherine, elles feront remettre à neuf, avec un soin tout particulier leur vieilles fourrures. Chez nous, cette automne, nous allons porter une attention plus grande que jamais à ces ouvrages qui nécessitent réellement tant d'attention. Nous avons un ouvrier de grande expérience qui ne s'occupe que des réparations de capots, manteaux, casques, manchons, etc. Notre stock comprenant tout ce qu'il y a de mieux en pelleteries est fabriqué de sorte que notre personnel n'aura à s'occuper durant tout l'automne que des ordres et des réparations de pelleteries. Chs. Desjardins & Cie., Nos. 601, 637, et 639 rue Ste. Catherine.

On demande 25 jeunes garçons pour vendre le CANARD.

Important pour nos lecteurs.

Hâtez vous d'aller faire vos emplettes de marchandises d'automne et d'hiver, et profitez du bon marché offert par la Maison Populaire Gravel & Thibault, qui est en état d'offrir le plus bel assortiment de marchandises, telles que Flanelles, Winceys, Couvertes, Draps, Tweeds, Etoffes à Manteaux et à Robes (une spécialité), Lainages, etc.

Le tout est vendu à des prix qui surpassent tout le monde.

Nous avons le plus bel assortiment de marchandises de douil, qui mérite une mention spéciale.

Profitez donc des avantages que nous offrons, et soyez certains qu'en venant nous faire une visite, vous épargnerez de l'argent, et trouverez pour satisfaire vos goûts.

GRAVEL & THIBAULT

887 rue Ste Catherine,